

En marzo de 1907 llegó el profesor J. S. Paz. Su venida ha sido un estímulo para todos, por el hecho de simpatizar con la obra que el Colegio se propone. Haciendo uso de su erudición y de sus dotes literarias, ha prestado su ayuda á la causa ya en las cátedras que están á su cargo, ya en las sesiones literarias ó bien en los servicios religiosos, y ha sabido llevar la inspiración á todas partes.

En marzo se recibió un surtido de libros en inglés para la Biblioteca. Consistía éste en una selección de Comentarios Bíblicos y Obras de Teología, de Historia y Filosofía, que la Junta de Misiones de Nashville regaló al Colegio. Valiosísimo nos parece el donativo, pues ya debe calcularse con qué cuidado escogería los libros la mencionada corporación.

En junio terminó el segundo año de trabajos. Poco después, el día 9 de julio, tuvo que salir el hermano Reynolds para los Estados Unidos á causa de sus continuas enfermedades. Estos años han estado recargados de trabajos para él y no dudamos que las fatigas y responsabilidad han contribuido á su malestar. Esperamos que pronto regrese ya restablecido á tomar parte en la obra que le espera y que ha podido cimentar.

#### *El estado actual y perspectiva.*

El Sr. Obispo Ward ha seguido con el mismo empeño que su antecesor interesándose muy de cerca en lo que al Colegio se refiere. Por la ausencia del Hno. Reynolds confirió el cargo de Director al Rev. F. S. Onderdonk, antiguo misionero que conoce bien el país y sus necesidades. Es el hermano Onderdonk hombre de energía y consagración á toda prueba, dotes que le son de gran valor en la dirección de sus trabajos.

He aquí las mejoras introducidas en el corto período de dos á tres meses á partir de septiembre:

El establecimiento de una imprenta con todo lo necesario para el trabajo inmediato.

El Prof. R. C. Ortega, fué nombrado Jefe de este departamento, en que trabajan algunos alumnos. Inútil es decir que esto será una ayuda muy eficaz para la obra en general. Entre las mejoras materiales más notables mencionaremos la instalación de una bomba y motor eléctrico, la adquisición de elegantes cartas murales y, recientemente, la llegada de los gabinetes de Física y de Química.

En cuanto á la dirección del Colegio se

han hecho cambios y mejoras de trascendencia. Con la valiosa ayuda del Prof. Antonio Gutiérrez, de la Escuela Normal de Coahuila, se ha refundido el Plan de Estudios y se han establecido nuevas cátedras.

La disciplina del Colegio, con el nuevo reglamento y disposiciones del Director estará más en armonía con las necesidades del plantel.

La Facultad está formada por el Director y cinco profesores, los cuales abrigan las mejores esperanzas. En resumen, podemos decir que el Colegio sigue progresando, y que con la ayuda de Dios cumplirá su misión.

Debido á la índole del establecimiento, no podran tener cabida aquellos jóvenes que no se sientan dispuestos á cumplir su vocación ni á sujetarse á sus estatutos. De lo contrario, todos los que quieran seguir por el camino de la virtud y el orden, hallarán abiertas sus puertas para aprovechar las oportunidades crecientes con que el plantel contará, como esperamos, mediante la bendición de Jesucristo, nuestro Redentor.

Miguel Narro.

### ¡Indulgencia, Señores!

El presente número de "La Ofrenda Escolar", es el primer trabajo formal que hacen los alumnos del Colegio Wesleyano, en la imprenta del plantel. No hace sino dos meses escasos que la Dirección adquirió las prensas, tipo y demás útiles para el taller, y nuestros cajistas noveles, no están suficientemente prácticos todavía, para hacer un trabajo debidamente acabado. Algunos defectos, quizá muchos, hallarán nuestros lectores en este primer número. ¡Sed indulgentes, señores! El entusiasmo y dedicación de los que en tan breve tiempo se han atrevido á formar un periódico, os garantizan un trabajo mejor, si no perfecto, para lo porvenir.

El 25 del pasado octubre sustentó su examen profesional para el ejercicio de la abogacía, el Sr. D. Baltasar García Vera, ex-alumno de nuestro Colegio, en Ciudad Victoria, Tamps. Deseamos al nuevo abogado numerosa clientela y muchos triunfos ante el altar de Temis.

Ahogad vuestras pasiones tan pronto como nazcan, si no queréis que os devoren, al crecer.